



El concejal Ángel Manso supervisando una de las vías donde se van a colocar los resaltos. EÑE

## Carbajosa instalará más reductores de velocidad

● El Ayuntamiento instalará resaltos en cinco nuevas calles de la localidad

EÑE

**Carbajosa de la Sagrada**— El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada pondrá en marcha en los próximos días una nueva actuación orientada a “reforzar la seguridad vial” en el municipio mediante la instalación de seis nuevos reductores de velocidad en distintos puntos del término municipal.

Los trabajos de colocación de estos elementos están previstos entre hoy y el próximo martes, siempre supeditados a que las condiciones meteorológicas permitan su correcta ejecución. Esta intervención se integra dentro del presupuesto municipal destinado a la mejora del asfalto.

tado, una actuación que se ha desarrollado recientemente en el Polígono Industrial Montalvo III, concretamente en las calles Primera y Segunda, y que continúa ahora con nuevas medidas complementarias.

Los seis nuevos resaltos se distribuirán en varias vías con elevada intensidad de tráfico y donde se ha detectado la necesidad de reducir la velocidad de circulación. En concreto, se ubicarán en las calles Santa Marta, Gil de Hontañón, Juan de Herrera y Oeste, así como en la Carretera de Navahonda, sumando un total de seis dispositivos destinados a mejorar la convivencia entre vehículos y peatones.

La instalación de estos reductores tiene como objetivo principal moderar la velocidad de los automóviles, incrementar la seguridad de los desplazamientos y prevenir posibles accidentes, especialmente en zonas de uso frecuente por parte de los ve-

cinos. Con ello se pretende favorecer una circulación más calmada y responsable, contribuyendo a un entorno urbano más seguro y accesible.

Desde el Ayuntamiento se destaca que esta actuación responde tanto a criterios técnicos como a las peticiones trasladadas por los vecinos, que han solicitado en diferentes ocasiones un mayor control de la velocidad en determinadas calles del municipio. De este modo, el Consistorio continúa avanzando en su compromiso con la mejora de la seguridad vial, apostando por medidas que incrementen la calidad de vida y el bienestar de todos los ciudadanos de Carbajosa de la Sagrada.

Esta iniciativa se suma a otras acciones municipales orientadas a consolidar un modelo de movilidad más sostenible, segura y adaptada a las necesidades actuales y futuras del municipio salmantino.



Álvaro Alaguero durante una intervención con Protección Civil. EÑE

## El grupo de Protección Civil de Santa Marta recibirá nueva distinción

EÑE

**Santa Marta de Tormes**— La Agrupación de Protección Civil de Santa Marta de Tormes suma un nuevo reconocimiento gracias a la labor de uno de sus voluntarios. Álvaro Alaguero, con 18 años de servicio en el municipio, recibirá el próximo 1 de marzo en Moncada (Valencia) la Cruz al Mérito de Protección Civil con distintivo azul, una distinción que premia su dedicación constante y su compromiso con la ciudadanía.

Alaguero ha desarrollado su trayectoria en la agrupación santamartina, donde durante 13 años ejerció como jefe, afrontando situaciones exigentes, como la pandemia de la COVID-19, y participando también en operativos fuera del ámbito local, como los desplegados con motivo de la DANA en Valencia.

El voluntario recordó el origen de su vocación: “Mis padres me enseñaron a ayudar y colaborar siempre”.



## Árboles y ramas caídas en El Pinar de Alba

Las fuertes rachas de viento de estas últimas borrascas han provocado la caída de varios árboles en El Pinar de Alba. La situación ha generado malestar entre algunos vecinos. El Ayuntamiento de Alba ha intervenido donde existía peligro y esperan acceder con la maquinaria pesada cuando remita la humedad del terreno. EÑE

**AYUNTAMIENTO DE PEROMINGO (Salamanca)**  
Acuerdo del Pleno del Ayuntamiento de Peromingo (Salamanca) de 23 de enero de 2026 por la que se convoca concurso para la venta forzosa de inmueble.  
Habiéndose instruido por los servicios competentes de este Ayuntamiento, expediente de venta forzosa del inmueble que se describe a continuación, se convoca, por plazo de 15 días para que los interesados puedan presentar sus proposiciones.  
Ref. catastral: 5130223TK6853S0001WB.  
Localización: Calle Chapilla nº. 17, Peromingo (Salamanca).  
Uso: Residencial.  
Estado de conservación: Ruina.  
Titular: Herederos de Plácido Mateos García.  
Justiprecio: 2.850,00 €.  
Año de construcción: 1930.  
Las bases que rigen el concurso estarán a disposición de los interesados en la sede electrónica de este Ayuntamiento [dirección <https://peromingo.sedelectronica.es>].  
Peromingo,  
a 3 de febrero de dos mil veintiséis  
El Alcalde, Fdo.-David García Iglesias

## El PP de Doñinos destaca la inversión de 4,7 M€ de la Junta durante la legislatura

● Entre los proyectos más relevantes figura la construcción de 19 viviendas

**Doñinos de Salamanca**— El Partido Popular de Doñinos destacó las inversiones realizadas por la Junta de Castilla y León en el municipio, que superan los 4,7 millones de euros y se orientan a reforzar la vivienda, el

empleo y la mejora de los espacios públicos. Así lo señalaron el portavoz popular en la localidad, Agustín Rodríguez, y el concejal Carlos Javier Casado.

Entre los proyectos más relevantes figura la construcción de 19 viviendas, con una inversión de 2.928.000 euros, destinadas principalmente a facilitar que los jóvenes puedan establecerse en el municipio. “La vivienda es clave para fijar población y ofrecer oportunidades rea-



El alcalde Agustín Rodríguez y el concejal Carlos Javier Casado. EÑE

les a nuestros jóvenes, y esta actuación demuestra que la Junta apuesta por el futuro de nuestros pueblos”, afirmó Rodríguez.

En materia de empleo, la Junta ha destinado 1.470.000 euros a políticas activas orientadas a la creación de puestos de trabajo y al fortalecimiento de la economía local. “El empleo es la base del progreso y estas cifras reflejan un compromiso firme con Doñinos”, añadió.

A estas inversiones se suman 322.685 euros destinados a infraestructuras y mejora de espacios públicos, como la urbanización de la Plaza Mingo y la adecuación de parques infantiles, actuaciones que, según Rodríguez, “están pensadas para las personas y para hacer de Doñinos un municipio mejor”. EÑE